



Fin de la première réunion du Secrétariat panorthodoxe du saint et grand concile de l'Église orthodoxe

Le 30 mars 2016, au Centre orthodoxe du Patriarcat de Constantinople de Chambésy (Suisse), les membres du Secrétariat panorthodoxe du saint et grand Concile de l'Église orthodoxe ont terminé leur première réunion. A la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, l'Église orthodoxe russe était représentée par l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et le père Anatole Tchouriakov, interprète.

Les participants de la réunion, qui se déroule sous la présidence du métropolite Jérémie de Suisse (Patriarcat de Constantinople), ont discuté de la poursuite des travaux du Secrétariat. Il a notamment été décidé de constituer une commission pour la création du site internet du Concile panorthodoxe, ainsi que six commissions spéciales pour la maintenance technique du Concile qui seront chargées respectivement de fournir les matériaux nécessaires aux participants des séances plénières et aux commissions, de faire le décompte des amendements approuvés en assemblées plénières et de les insérer aux textes dans les langues officielles du Concile, de rassembler les signatures sous les textes définitifs des documents, d'assurer la traduction synchronisée, d'accréditer les journalistes et d'assurer la publication ultérieure des procès-verbaux et des décisions du Concile.

Des délégations des Patriarcats de Constantinople, d'Alexandrie, d'Antioche, de Jérusalem, de Moscou, de Géorgie, de Serbie, de Roumanie et de Bulgarie et des Églises chypriote, grecque, albanaise, polonaise et des Terres tchèques et de Slovaquie prennent part aux travaux du Secrétariat.